



Ayuntamiento
Cartagena

Grupo Municipal



PREGUNTA QUE PRESENTA MARÍA DEL PILAR GARCÍA SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA SOBRE, "LA SITUACIÓN DE ABANDONO QUE PADECE UN TRAMO DE LA CALLE RAMÓN Y CAJAL"

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

En Cartagena es habitual encontrarnos con calles sucias y con bastante falta de mantenimiento, y tanto es así que en el tramo de la calle Ramón y Cajal entre Reina Victoria y Alfonso X el Sabio, se encuentra la acera con continuos desniveles, además de un número elevado de baldosas rotas y levantadas.

Tramo que, si a la vista no es agradable, no es menos preocupante debido al peligro que conlleva para las personas mayores y con movilidad reducida.

PREGUNTA:

1- Qué actuaciones va ha llevar a cabo el gobierno municipal para qué de una vez por todas arregle esta zona y otras muchas que solo afean la ciudad y ponen en peligro la correcta funcionalidad de la misma?

Cartagena, 12 de enero de 2021

Fdo. María del Pilar García Sánchez
Concejal del Grupo MUncipal VOX Cartagena

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA



